



El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro presenta la edición facsímil del primer estudio hidrológico realizado en el Ebro en 1863

- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, Rafael Romeo, presentará mañana, miércoles 6 de mayo, la edición facsímil del "Reconocimiento hidrológico del valle del Ebro" realizado por Antonio de Mesa en 1863 como estudio de caudales pionero en la Cuenca
- El documento original, que se encuentra en la biblioteca del Organismo, sirvió como base a los primeros estudios de planificación hidrológica realizados por Lorenzo Pardo, fundador de esta Confederación, la primera del mundo, en 1926
- La edición del facsímil, que recoge un minucioso trabajo descriptivo de la Cuenca, con una visión histórica y geográfica, es especialmente relevante este año 2009 en el que se está desarrollando el nuevo Plan Hidrológico de la Demarcación del Ebro

DIA: Miércoles, 6 de mayo

HORA: 17.30 horas

LUGAR: Sede de la Confederación Hidrográfica del Ebro. Pº Sagasta, 24-26 (1ª planta)